

Mit dem neuen i-Melder Meldung zur Infrastruktur erstatten

Mit dem i-Melder bietet die Gemeinde der Flimser Bevölkerung einen einfachen und direkten Weg für Meldungen aller Art zur Infrastruktur im öffentlichen Raum.

Flackert eine Strassenlampe, ist eine Bushaltestelle beschädigt, weist eine Strasse Löcher in Asphalt aus oder tropft ein Hydrant? Die Situation per Smartphone fotografieren, den Standort bestätigen und die Meldung schicken: Mit dem i-Melder unterstützen Sie die Gemeinde Flims konstruktiv und engagiert beim Unterhalt und bei der Verbesserung der Infrastruktur auf Gemeindeboden.

Als Meldeplattform dient die Lagekarte der Gemeinde unter www.gemeindeflims.ch (Rubrik: Aktuelles). Bei eingeschalteter GPS-Funktion auf dem Smartphone öffnet sich diese am Standort der Benutzerin oder des Benutzers. Bei ausgeschaltetem GPS markieren Sie den Standort in der Karte oder schreiben Sie die Adresse ins Feld und klicken Sie auf «Neue Meldung».

Im Sinne einer digitalen Partizipation mit der Bevölkerung

Wer einen Schaden oder Vorschlag melden möchte, erkennt in der Lagekarte auf dem Smartphone, ob am betroffenen Standort bereits eine Meldung vorhanden ist und wie die Gemeindeverwaltung diese kommentiert hat. Wenn noch keine Meldung vorliegt, trägt er oder sie den Standort ein, wählt die Kategorie und beschreibt oder fotografiert per Smartphone die Feststellung. Der i-Melder übergibt die Meldung zur Bearbeitung und Weiterleitung an zuständige Kontaktpersonen der Gemeindeverwaltung.

Haben Sie Meldungen oder Anregungen zur Infrastruktur in unserer Gemeinde? Einwohnerinnen und Einwohner und Gäste tragen mit den Meldungen über den i-Melder zur Verbesserung des Ortsbilds bei. Die Möglichkeit zur Partizipation soll auch das Verantwortungsgefühl und den Zusammenhalt in der Gesellschaft stärken.